



FONDATION
PRINCE PIERRE
DE MONACO
Pour la création contemporaine



LES RENCONTRES
PHILOSOPHIQUES
DE MONACO

Communiqué de presse

Le 14 octobre 2022

Le Prix de la Principauté



Fondation Prince Pierre, Palmarès 2022 © Philippe Fitte

Décerné conjointement par les Rencontres Philosophiques de Monaco et la Fondation Prince Pierre de Monaco, le Prix de la Principauté 2022 a été décerné à Philippe Descola ce mardi 12 octobre lors de la Cérémonie de proclamation des Prix de la Fondation Prince Pierre.

Philippe Descola est anthropologue, ancien titulaire de la chaire d'anthropologie de la nature au Collège de France et directeur d'études à l'École des Hautes Études en Sciences Sociales. Auteur d'une thèse d'ethnologie sous la direction de Claude Lévi-Strauss, il se rend à la fin des années soixante-dix en haute Amazonie afin d'étudier les Achuar, un groupe jivaro. Il reçoit en 1996 la médaille d'or du CNRS pour ses travaux sur les usages et les connaissances de la nature dans les sociétés tribales.

Ses recherches s'attachent à la diversité des ontologies, comme autant de modes d'identification des sociétés humaines, ainsi qu'à la résolution provisoire des problèmes logiques qu'elles soulèvent par le recours aux images. En 2010, il organise une exposition au musée du quai Branly intitulée *La Fabrique des images*. En 2021, son ouvrage *Les Formes du visible* dresse une enquête comparative des divers modes de figuration. Il vient de publier *Le Sport est-il un jeu ?* aux éditions Robert Laffont.

Pour rappel, la Fondation Prince Pierre et les Membres Fondateurs des Rencontres Philosophiques ont pris ensemble l'engagement de décerner chaque année le Prix de la Principauté à un auteur pour l'ensemble de son œuvre philosophique.

Est ainsi honorée une vie d'écriture en philosophie, une œuvre singulière qui a ouvert des voies inédites dans le domaine de la philosophie et engagé des approches différentes de la science, de la politique, de la théologie, de l'histoire, de l'anthropologie, de l'éthique ou de la psychanalyse.

Le lauréat du Prix de la Principauté est invité à donner une conférence l'année qui suit la remise du Prix.

Toute l'actualité de la Fondation Prince Pierre sur : www.fondationprincepierre.mc

Toute l'actualité des Rencontres Philosophiques de Monaco sur : philomonaco.com

